
その他の内容

その他の内容

転入者アンケート

調査期間 令和3年4月1日～令和4年3月31日

調査方法 市民課及び天羽行政センターで転入の手続きをする際に、配布・回収
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割 合

・結婚 ・趣味のため ・リモートワークができるようになったから

・施設へ入居のため ・同棲 ・出産 ・施設入所

・新型コロナウイルスの感染者が少ないから

・家族と同居 ・場所が気に入った ・田舎が近い 等

・実家へ戻ったため ・実家（親族）が近いため ・親族と同居

・リモートワークができるようになったため ・家賃が安い 等



停電の復旧を早めて欲しい。先日富津市で停電し、3時間戻らず乳児のミルクとお湯をわかしたり
容器の消毒ができませんでした。

警察署が近くにあるといい。

災害対策

盗難が多い。警察は無関心か？連続して続き盗難ノイローゼ状況。外に出してたもの一切合切、盗
まれてしまう。

子供が過ごしやすい市を期待しています。

子育て環境を良くしてほしい。

高校生まで子供医療費助成を利用できるようにしてほしい

子育て支援に期待している。

子育て環境や支援の充実

今後を支える若者への支援。教育の充実

子育て支援などに期待したいです。

子育て世代への支援、環境作り

子育てしやすい環境

子育て支援を強化。手当てを大幅に増やすとか。

介護サポートの充実もお願いしたい。

コロナ対策

コロナ死滅対策を本当に期待しています。よろしくお願いします。

工業地帯が近いので灰のようなものが車に付着しやすいのですが、公害や人体への影響が心配で
す。そういったものを調査し、情報を開示していただけたらと思います。

環境のいい場所で子供とのびのび生活したい。

以前の町よりゴミ出しが充実（区別や曜日）していて住みやすいと思いました。

ゴミステーションが遠すぎて我々も近隣の方も困っている。集会所のところに小型でいいので作って
ほしい。

自然環境を守ってほしい。

海が近い。自然がいっぱいでとてもいい。

川のヘドロを何とかしてほしい。

ゴミ回収

自然豊かな生活

海をキレイにしたいです。

環境に関すること

問　「富津市お住まいになり、期待したいことや、ご要望がありましたらご記入ください。」（転入者）

意見

防災・防犯に関すること

子育てに関すること

健康に関すること



問　「富津市お住まいになり、期待したいことや、ご要望がありましたらご記入ください。」（転入者）

意見

歩道の整備

道路の白線や停止線がはげてて分かりづらい。

図書館がないのが残念です。

市内施設の住民割引などがあると嬉しい。

青堀駅周辺の街灯を増やしてほしい。

海沿いのインフラ整備

車道の白線が消えかかっているところが良くあり、運転中に危険を感じることがあります。予算の都
合はあると思うが、整備について今一度ご検討をお願いします。

イオンがつぶれたら困る。

飲食店を増やしてほしい。

公園の遊具の補修

近所を散歩して感じたのは、古い家が多いこと。崩れそうな家々を見ているとさみしいです。

狭い道路が多いのは仕方がないことですが、木々が道に覆っていると暗いので、せめて道の端の
木々を整理して昼間でも明るい道にしてほしい。

交通の便やショッピング、飲食等が発展することを願っています。

新しい病院やクリニックを増やしてほしい。

老人でも楽しく住む施設が欲しい。

市民ふれあい公園にドッグランを作って欲しい。

都市ガスの普及

ファーマーズマーケットなど地場産物の豊富な場所

図書館期待しています。

徒歩で行ける便利な場所があると良いです。

下水道を市内全域にお願いします。

水道管の整備

道路、施設等まちづくりに関すること

上水道・下水道に関すること



問　「富津市お住まいになり、期待したいことや、ご要望がありましたらご記入ください。」（転入者）

意見

電車などの交通機関がもう少し便利だといい。

JR複線化

JR複線化を応援しています。

路線バスの増便

バスの最終が早いです。（富津線）

交通面をもっと増やしてほしい。

内房線の本数が少ないので増えることを希望。
歩道の状況が悪く歩きづらいので改修希望。

交通の便が良くなることを期待している

都内への通勤手段を増やしてほしい　高速バス、通勤快速等本数が増えるといい。

青堀駅までの内房線の複線化

住宅建築の補助

来たばかりで生活も安定しておらず、安定するまで支援を受けたい。

海が近いから海水浴に行きたいです。

住民票等の発行をコンビニでできるといい。

のんびり暮らしたい。

もともと知り合いが富津に多かったので、近所の方達や友人達とさらに親交を深めていきたい。

富津市の発展に協力したいです。

早い対応

親切な対応(非常に親切でした。)

その他

公共交通に関すること

移住・定住に関すること


